

Residencial

Aedas Homes reactiva el Sector Ferrocarril Oestes de Granada

El desarrollo urbanístico quedó paralizado hace años. Ahora, el proyecto pretende la construcción de 1.700 viviendas y engloba una superficie total de 375.000 metros cuadrados.

EjePrime
4 mar 2019 - 18:01



Aedas Homes retoma proyecto. La promotora española reactiva el desarrollo urbanístico del barrio granadino Ferrocarril Oestes O1-O2, que quedó paralizado hace años y que ya cuenta con trabajos de urbanización al 70% ejecutados. Ahora, este proyecto se realiza conjuntamente con el Ayuntamiento de Granada y Sareb y supone una inversión de dos millones de euros entre todos los propietarios privados del suelo.

Con esta inversión el proyecto pretende la edificación de un máximo de 1.747 viviendas plurifamiliares, 781 de las cuales serán de régimen libre y 966, de protección oficial. El primer proyecto residencial del barrio tendrá 212 viviendas con amplias zonas comunitarias en forma de espacios deportivos y áreas ajardinadas. El lanzamiento comercial de este proyecto se realizará durante el próximo mes de junio.

Ferrocarril Oestes está situado en la cara oeste de Granada y tiene una superficie total de 375.000 metros cuadrados

1/2

<https://www.ejeprime.com/residencial/aedas-homes-invierte-dos-millones-de-euros-en-el-sector-ferrocarril-oestes-de-granada>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

de uso residencial, terciario, dotacional y amplios espacios para parques y jardines. El barrio contará con áreas verdes de más de 160.000 metros cuadrados.

“Esta actividad promotora se prolongará durante los próximos años y creará más de 4.000 puestos de trabajo directo”, indica el director territorial de Aedas Homes en Andalucía, Diego Chacón.

La reactivación de Ferrocarril Oeste se suma al relanzamiento de Borde Norte N, cuyas obras empezaron el 25 de febrero.